

# Seilspringen auf höchstem Niveau

## **FRIEDRICHSDORF** Grundschule und PRS siegen

Insgesamt 24 Schulteams und über 100 Schüler aus ganz Hessen haben sich in mehreren speziell auf die Schulen angepassten Seilsprung-Disziplinen beim hessischen Rope Skipping-Schulwettkampf miteinander gemessen. Darunter waren fünf Mädchen aus der Grundschule Köppern und vier aus der Philipp-Reis-Schule unter Leitung von HTG-Trainerin Michaela Kowalski. Der Wettkampf hat in der „Halle an der Düne“ in Seeheim-Jugenheim stattgefunden.

Alle angereisten Teams kletterten mindestens einmal aufs Treppchen und erstmalig war beim hessischen Schulwettkampf in Rope Skipping auch ein Team der weiterführenden Schule aus

dem Hochtaunus am Start. Die PRS belegte mit Madita, Nastja, Malin und Marlene drei Mal Platz 3 und sicherte sich in der Disziplin „Partner-Sprünge“ sogar die Silbermedaille. Die Grundschule Köppern belegte mit Mascha, Josy, Nike, Louisa und Malina in den Partner-Sprüngen den dritten Platz. Sie konnten in der Pflichtübung mit dem Seil, in der Langseil-Disziplin, im Freestyle und in der Schnelligkeits-Disziplin Speed jeweils die Silbermedaille gewinnen.

Besondere Stärke bewiesen die Köpperner Grundschüler in den Kreuz-Sprüngen „criss-cross“ und siegten mit drei Sprüngen Vorsprung vor der Erich-Kästner-Schule aus Rodheim.

red



Die PRS belegte drei Mal Platz 3 und sicherte sich in der Disziplin „Partner-Sprünge“ die Silbermedaille. Die GS Köppern belegte in den Partner-Sprüngen den 3. Platz.